

Swabian Open Sonderpreis

Carlos stiftet einen Preis für heldenhafte Generäle - als Anreiz, um etwas historischer zu spielen! Also was für Karl Martell, Otto I, usw.

Carlos is donating a prize für heroes to encourage historical play, Something suitable for a Charles Martell, Otto I...

Wer Bauern tötet kommt nicht in die Geschichtsbücher.

Killing peasants does not get you into the history books.

Die Regeln für den „most valiant General“ Preis sind wie folgt:

The rules for the „most valiant General“ are as follows:

- Ihr schreibt für jeden General einzeln auf, wenn er in der Schlacht persönlich ein gegnerisches Element zerstört hat (Flucht und Spent gelten nicht!)
- Die Elemente werden nur gezählt, wenn sie 2 oder mehr ME wert sind; Baggage (O, F, I) zählt nicht, Bge (S) zählt.
- Der General muss mit der Frontkante in Kontakt mit dem Feind sein. Das heißt, es gilt auch der Seiten oder Rückkontakt nicht die Überlappung.
- Falls zwei Generäle beteiligt sind, dann gilt nur der höhere. Im Zweifelsfall gilt das Kommando mit der niedrigeren Zahl.

- For each general you note, once he kills an enemy element in close combat (Flle or Spent results do not count).
- Enemy elements have to be worth 2 ME or more, but not Bge(I,O oder F). Bge(S) does count.
- the general must be in front edge contact with the destroyed enemy element. That means side or rear contact also counts, but not overlap.
- If two generals are involved in a kill, only the senior counts.
- In cases of doubt, the command with the lowest number counts.

Wir hängen eine Heldentafel auf. Bekommt ein General Heldenpunkte, wird es sofort auf dem Heldentafel vermerkt, damit jeder zu jedem Zeitpunkt den mutigsten erkennen kann.

We will show a hero board. Once a general scores a kill note the points immediately during the game. So that we can all recognize the courageous amongst us.